つ直ぐに

受験生にとっては勝負の夏を迎えました。戦う準備はできていますか。とは いえ、なんでもかんでもがむしゃらにやればよいというわけではありません。 敵を知り己を知れば百戦危うからず。自分が挑む試験の内容や配点、今の自分 に足りていない部分をまずはしっかりと認識しよう。模試の結果や普段の練習 のできが参考になるでしょう。次に取り組むべき優先順位を決めましょう。こ こではつねに配点を意識します。その科目の配点がどのくらい合格に寄与する のかを検討するのです。そして最後に具体的に何をするかを決めます。ここで 重要なのは無理をしないことです。実現可能な内容にとどめましょう。今の自 分のキャパシティを超えないようにするのはとても大切です。さて、ここまで の計画が立てられたならば、あなたはすでに合格への出発点にいます。あとは 進むだけです。最速で!最短で!真っ直ぐに!一直線に!〔金子祐太〕

7月・8月のおもなスケジュール		
20 • 21		自習室開室(12:00~18:00)
27 • 28		自習室開室(12:00~18:00)
8/3 • 4		自習室開室(12:00~18:00)
9	金	夏期学習イベント【小 4~中 2】 中 3 絶対合格 36 合宿①
10	土	中 3 絶対合格 36 合宿②
11	В	中 3 絶対合格 36 合宿③
12~16		夏期休暇【完全休室】
17 • 18		自習室開室(12:00~18:00)
24		自習室開室(12:00~18:00)
25	В	中3公開テスト【会場受験】(予定) 小4~中2公開テスト(予定)
26 • 27		特進館アカデミー
28~30		自習室開室(13:30~22:00)
31	土	【完全休室】

※2学期授業スタートは9月2日(月)となります。

いっしょにやる

今年もこの話をする時がやってきました。 友だちと「いっしょに」勉強するのは必要で すか?自分ひとりだと誘惑に負けてしまいそ うなときに友達と誘い合わせて教室に来る、 というのは有効だと思います。しかし、教室 の中で隣同士に着席し、楽しそうにおしゃべ りしながら勉強らしきことをしているのは有 効ではありません。本来のいっしょに勉強す るというのは、お互いに緊張感を発生させる ために行うのであって、緊張を緩和するため に行うのではありません。入試では全員がラ イバルだから仲良くするなと言いたいわけで はありません。 せっかくいっしょにやるなら ば、成果が出る方法を考えようということで す。いっしょに落ちないように。〔金子祐太〕

新い大学入試戦略のカタチ



2025年大学受験からの目玉となる 入試科目の**「情報 I 」**。特進館予備校 では、最新教材**「情報 AI ドリル」**で 他よりも早く対策を行っています。

6月の"自習王"決定!

☆中学生の部 中3 下村 紗英 102.6 時間 ☆高校生の部

高3 堤優斗 108.7 時間

の話で気

友人が落ち込んだ時、話を聴く中で 自分の気持ちや悩みを知ることがあ ります。 今カフェに行くと友達の話の 途中にスマホを触る人を見かけます が、勿体ないと思います。話を聞くこ とで自分では自覚していなかった気 持ちや言葉にするには難しい気持ち がわかることがあるのです。聴くこと は退屈かもしれませんが、一度真摯に 耳を傾けてもいいかもしれません。

〔大西夏琳〕

7月19日(金)より小・中 学生を対象に夏期講習がスタ ートいたします 【月 ご案内・日程表を順次配布い

本の歴史は世界

世界に200近くある国の中で、建国(王朝)の歴史を紐解くと、デンマークは1000年、 イギリスは 950 年ですが、日本は 2700 年でダントツナンバー1。アメリカは 240 年、 中国(中華人民共和国)に至ってはわずか 70 年。しかも、日本の皇系は「男系[Y染色体] の継承)」のみで引き継がれている、まれに見る王朝。「王」は世界に多数いますが、国際 社会で「**エンペラー(皇帝)」と称される人は、唯一日本の天皇だけだそうです。**

他国の王朝は「動乱などで滅ぼされ、新王朝が生まれる」ことが繰り返されてきました。 しかし、日本ではどんな大戦乱でも、将軍などの権力者が常に天皇を尊重し、守り続けて きたからです。要するに、「権力と権威」を区別してきた結果、天皇は敵を作らずに人々の 心の拠り所となり、長年同じ血統を続けることができたと言われています。その証拠に、 天皇の住居である「御所」は、ヨーロッパの城や中国の宮殿のように高い城壁や堀などで 防御されておらず、いつでも簡単に攻められるような低い土塀だけしかありません。



代表北村の独り言

近くの某**大手塾の教室長**が 授業中頻繁に特進館学院の ことを誹謗中傷していると いう情報が、生徒を通じて 以前から何度も入ります。 根拠のないウソ話ばかりで 腹立たしいとは思いますが 私たちは**同じ土俵に立って 争いません**。あしからず!

日本のことを、「安い国、悪い国」などとディスる人たちがいます。でも、私はそんな自虐史観など打ち消して、 「日本は世界一歴史のある国です!」と、誇りをもってこらからも言い続けたいと考えています。[北村昌弘]

ひとの熱中症も増えていますが、ペットの熱中症も増えているようですね。我が家の犬は基本的に外飼いなのですが、年齢もシニアとよば れる段階になったこともあり暑さ対策が必須となってきました。小型犬や暑さに弱い犬は 23℃くらいに設定したエアコン完備の部屋で飼育 |するのが一般的だそうですが、我が家ではそこまでできず(+_+))。スポットクーラーと簡易トイレを購入して、暑い時間帯は玄関にいれて… と考えていますが、まだ購入できておらず、できるだけ早くそろえてあげなくてはと焦っております。